Información local



Tal como se había anunciado, el primer equipo del C. de F. San Vicente, se desplazará a Cardona para jugar mañana un encuentro de Fiesta Mayor. Formarán la expedición los siguientes jugadores:

Lozano, Flores, Serra, Campillo, La Viña, Playá, Liñán, Llobet, Anglés, Tomás, Casanovas, Sánchez y Serrano.

De estos nombres saldrá el equipo que defenderá nuestros colores efectuándose la núeva prueba de recientes adquisiciones.

El próximo día 17 de Septiembre se hará la solemne inauguración de la nueva temporada, presentando oficialmente a nuestra afición, el equipo que nos representará en los torneos de campeonato. Probablemente se le enfrentará al equipo reserva.

Baloncesto

Siguiendo la pauta de su esforzado y noble sacrificio, el grupo de entusiastas muchachos que practican el baloncesto, se han lanzado a la ingente tarea de la nueva construcción de un terreno de juego en el interior de nuestro campo de futbol y el acondicionamiento de unas instalaciones para la práctica del atletismo.

Haciéndonos eco de las súplicas de estos muchachos, se pone en conocimiento de todos los deportistas que se agradecerá la ayuda que puedan ofrecerles a fin que la solemne inauguración de la nueva cancha pueda llevarse a cabo el día 17 del presente mes.

Sucesos

El joven Enrique Casals Baqué, mientras estaba separando basura para su aprovechamiento como abono de los campos, tuvo la desgracia de que le explotase un petardo, causándole heridas de consideración en diversas partes del cuerpo, principalmente en la cara y en un brazo. Practicada la cura de urgencia, fué hospitalizado en Manresa, habiendo experimentado una sensible mejoría.

Le deseamos un pronto y total restablecimiento.

Librería Sobrerroca

de I. SARDANS

Almacenes de Papelería y Material Escolar - Papeles de Embalaje y Bolsas

Sobrerroca, 18 - Teléfono 1415 MANRESA

El «Ball de Gitanes» en Manresa y en Castellgalí



"L'Esbart Dansaire Sanvicentí", continuando con sus desplazamientos, ha actuado con singular maestría en las recientes Fiestas Mayores de Manresa y Castellgalí, obteniendo dos nuevos resonantes éxitos.

Ajedrez

Hoy, sábado, a las 10'30 de la noche, se hará la inauguración oficial de la Peña Ajedrez Castellet. Quedará constituída la Junta por votación de los mismos socios y a partir de este momento nuestra población podrá enorgulecerse de contar entre sus instituciones culturales y deportivas a esta nueva y modélica agrupación.

Para dar más realce al acto de su inauguración se celebrará a la hora indicada un gran festival ajedrecístico al que están invitados todos los sanvicentinos. El Sr. Antonio Creus, de Manresa, se ha ofrecido galantemente para jugar 15 simultáneas y una partida a ciegas a la vez, con los más destacados jugadores de esta localidad.

Indiscutiblemente el festival ha despertado gran expectación y el nuevo y flamante local de la Peña Ajedrez Castellet situado en una de las dependencias del Café Miralles, lucirá sus mejores galas para dar a conocer al numeroso público asistente, el arranque esplendoroso de esta nueva institución cultural.

Sigue abierta la subscripción de nuevos socios, esperándose que todos los aficionados apoyarán el incondicional esfuerzo de la Peña Ajedrez Castellet.

Agencia de TRANSPORTES Vda. de José Moll

MANRESA: A. Guimerá, 20 - Tel. 1122 BARCELONA: Rocafort, 27 - Tel. 33412 SAN VICENTE: Caudillo, 2 - Teléf. 9 SURIA: González Solesio, 6 - Teléf. 25



Premios de asistencia a la Biblioteca

En el pasado mes de Agosto, se han hecho merecedores de los premios de asistencia, que concede el Exmo. Ayuntamiento la niña Pilar Belloc Consola, que vive en la calle Caudillo, 42, con el primer premio de 15 ptas. y el niño Enrique Greixa Casabon, María Gimferrer 1, con el segundo de 10 ptas. cuyas respectivas cantidades les han sido impuestas en una libreta de la Caja de Ahorros de Manresa.

ta 19

li

Al Dr. Jané, le roban el instrumental quirúrgico, pero vuelve a recuperarlo.

Mientras el Dr. Jané estaba efectuando una visita domiciliaria, le robaron del interior del coche el maletín que contenia el instrumental quirúrgico.

Unos vecinos de la calle Norte, dieron aviso a la Comandancia de la Guardia Civil de que hacía varias horas que en dicha calle había un maletín, sin que nadie supiera dar razón de su procedencia.

Efectuadas las gestiones oportunas, resultó ser el maletín con el instrumental quirúrgico del Dr. Jané, con lo que se desprende que el ladrón al no hallar de su gusto el contenido del maletín, lo dejó abandonado en la mencionada calle.

MAYOR CANTIDAD DE PAN. MEJOR CALIDAD DE PAN. MENOR PRECIO DEL PAN.

Así rezan unos grandes y llamativos carteles que están expuestos en las panaderías de la localidad.

¿Será verdad tanta belleza?

CICLOS

IUAN GUARDIA

Venta de bicicletas al contado y a plazos.

Calle Llobregat, 29
SAN VICENTE DE CASTELLET